



学校だより 9月号

令和元年 9月 4日
かほく市立河北台中学校

さわやか

「更に皆で高め合う二学期に！」

校長 荒山 浩

保護者の皆さん、常日頃より本校の教育活動に多くのご支援ご協力いただきありがとうございます。8月28日より授業が始まり、いよいよ二学期がスタートしましたが、ご家庭でのお子さんの様子はいかがでしょうか。先日の確認テストでは、まだまだ暑い中真剣に取り組んでいる様子が伺えました。体育祭に向けて頑張っていくムードもこれから高まることと思います。

さて、今年の夏は、7月はやや涼しかったものの、梅雨明けと同時に酷暑となり、石川県でも40℃超えの地域がありました。そのような中、本校では北信越大会など上位大会がある部活動はもちろん、新人チームの部活動もこの夏頑張っていた話を多く聞きました。特に1年生はこの夏乗り越え、逞しくなったことを大きな自信にしていって欲しいと思います。また、部活動以外でも、小学校への学習ボランティアやPTA奉仕作業で頑張る姿もありました。頼もしい限りです。

28日の朝、玄関での挨拶はやや小さかったものの、始業式ではほとんどの生徒が姿勢よく臨み、この後の数々の先生の話も頑張っけて聞こうという姿も見られました。校歌や挨拶はこれから更に磨きがかかってくれるものと信じております。

そのような中、二学期は授業に頑張っけて欲しいという話をしました。みんなが姿勢よく、活発な意見や話し合い、そして分かり合える、認め合える、ぜひそんな授業を期待しています。そのために我々職員は、一人一人のより良い成長のために、何事にも一生懸命取り組める生徒となるよう一同頑張っけていきますので、今後もどうぞご支援ご協力をよろしくお願いいたします。



<9月7日(土) 実施の体育祭について>

涼しくなってきたとはいえ、暑さ対策が必要と考えています。ちなみに、生徒たちには、28日の全校集会で、養護教諭から改めて熱中症対策について指導しましたが、最終的には本人の適切な判断も重要となります。そこで、体育祭まで次のように進めていきたいと考えていますので、よろしくご理解とご協力願います。

- 9月2日より、体操服登校としています。帽子を持ち込んでもかまいません。
- 水筒を持たせてください。(水、お茶、スポーツドリンク)
- PTAのご厚意により、体育祭当日、午前中に凍ったペットボトル(スポーツドリンク)を生徒一人一人に1本配布します。
- 水筒や配付するペットボトル以外にも、更にペットボトル(保冷袋で)や保冷剤等が必要な場合は、持ち込みしてもかまいません。

ぜひとも、体育祭の成功につなげていきたいと思いますので、以上の点について、よろしくお願い致します。

□2学期がスタートしました！

いよいよ2学期が始まりました。お子さんは夏休みの間ご家庭で、楽しく遊び、計画的に学習をし、規則正しい生活を送っていましたか？今年の夏は昨年に比べれば幾分過ごしやすかったのですが、かといって外で動き回するには暑い日々だったと思います。8月後半から暑さは和らいできましたが、まだまだ暑い日がつづくとおもいます。気持ちを切り替え良いスタートをきれるように、ご協力をお願いします。

9月の生活目標は初心に戻り【**時間と挨拶を意識して行動しよう**】です。全校生徒で、登下校のあいさつ、授業開始・終了時のあいさつ、来訪者へのあいさつ、友人同士や先生へのあいさつなど、学校全体にあいさつが響き渡るようにして欲しいと思います。

また、9月2日（月）より本校職員とPTAの方々で、あいさつ運動を実施します。登校の際、地域全体にあいさつの和を広げていきたいと思ひます。保護者の皆様も本校生徒を見かけられましたら、積極的に声をかけてください。よろしくお祈ひします。

□今年も熱い体育祭が開催されます！

今年の体育祭は、9月7日（土）に「Natural」のスローガンのもと開催されます。今年の団は、各学年3団ずつです。昨年度は台風や雨の影響で残念ながら健民体育館での開催になってしまいましたが、体育祭は3年生から1・2年生に伝えていく活動が多く含まれ、伝統を継承していく意味でも大変重要な学校行事です。体育祭を通し、成長していく生徒の姿を見ることができると期待しています。

保護者の皆様には、積極的に足を運んでいただき、生徒へ温かい応援をお願いします。きっと感動を生む場面をいくつも見られると思ひます。尚、天候のため順延した場合は、9日（月）10日（火）が予備日です。10日雨天の場合は、健民体育館で開催することとなりますのでご了承ください。

□北信越大会・全国大会で河北台中学校が健闘！

今年度も河北台中学校の生徒が北信越大会・全国大会で活躍してくれました。今年度は女子ソフトテニス部の布施・大村組が全国個人5位。男子卓球部の団体・個人（薛 史斗・薛 大斗）が昨年に引き続き全国大会に出場することができました。

□今月は河北郡市新人大会が開催されます！

多くの部活動が夏休みから新チームで活動してきました。今月は、14日（土）、15日（日）に野球の新人戦、21日（土）、22日（日）にその他の競技の新人大会が開催されます。夏休みに鍛えた力を大会で存分に発揮してほしいと思ひます。

また別紙に各競技の会場を記載しますので、時間等については部顧問や、お子さんから確認して、是非多くの保護者の方に観戦、応援していただきたいと思ひます。

□二学期の主な行事予定

- 9月 7日（土） 体育祭
- 9月11日（水） 休業日
- 10月 4日（金） 2学期中間テスト
- 10月18日（金） 文化祭
- 11月 2日（土） 学校公開
- 11月 5日（火） 休業日
- 11月 6日（水） 駅伝大会 音楽会
- 11月11日（月） 統一テスト
- 11月27日（水）～28日（木） 期末テスト
- 12月17日（火）～18日（木） PTCA及び通知書渡し

【発行】	学 校 長	荒山 浩
	生徒指導主事	澤 宏範